



ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE DERECHO SANITARIO

LA ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE DERECHO SANITARIO (AEDS) RENUEVA SU JUNTA DIRECTIVA

- **Ricardo De Lorenzo ha sido reelegido como presidente de la Asociación Española de Derecho Sanitario. Julio Sánchez Fierro y Juan Abarca Cidón como vicepresidentes**



Ricardo De Lorenzo ha sido reelegido por los miembros de la Asociación Española de Derecho Sanitario (AEDS) como presidente de la entidad por un nuevo mandato de cuatro años.

La votación tuvo lugar en el marco de la Asamblea General Extraordinaria celebrada el pasado lunes y la elección contó con una alta participación y respaldo por la fructífera gestión de la Asociación en el anterior período.

Entre las actividades más destacadas llevadas a cabo en el último año destaca el XX Congreso Nacional de Derecho Sanitario celebrado en octubre del año pasado, con más de 500 asistentes; asimismo, por primera vez se ha hecho entrega del I Premio Nacional de Derecho Sanitario, que contó con el patrocinio de las Fundaciones A.M.A y De Lorenzo y se ha convocado la tercera edición del Máster de Derecho Sanitario realizado en colaboración con la Universidad CEU San Pablo. Para **Ricardo De Lorenzo**, presidente de la Asociación Española de Derecho Sanitario (AEDS) *“es un honor volver a representar a una Asociación que ha ido creciendo a pasos agigantados desde sus inicios en el año 1992. Sin embargo, todavía queda mucho por hacer en este ámbito y nuestra misión será la de apoyar a todos los profesionales para que puedan dar a conocer sus conocimientos en el campo del Derecho Sanitario”*.

La junta directiva de la AEDS queda conformada por:

- **Presidente:** Ricardo De Lorenzo y Montero.
- **Vicepresidentes:** Julio Sánchez Fierro y Juan Abarca Cidón
- **Secretaria General:** Raquel Murillo Solís
- **Tesorerera:** Ofelia De Lorenzo Aparici

Vocales:

- Alfonso Tela Bilbao
- Ignasi Pidevall i Borrell
- Iñigo de Miguel Beriaín
- Eduardo Martín Serrano
- Antonio De Torres Viguera
- Francisco Corpas Arce
- Juan Manuel Méjica García
- Luís Calvo Sánchez
- Angel de Benito Cordón



ELECCIÓN DE NUEVA JUNTA DIRECTIVA EN LA ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE DERECHO SANITARIO (1)



La Asociación de Derecho Sanitario celebró ayer Elecciones para renovar su Junta Directiva. Ricardo de Lorenzo sigue como presidente y entran en el equipo caras conocidas como Juan Abarca, Raquel Murillo, Eduardo J. Martín Serrano (Asociación Andaluza), Ángel de Benito (Mapfre Familiar) y Paco Corpas (Consejo de Enfermería), entre otros. Entre los que no continúan de la etapa anterior, está Guillermo Sierra.



ELECCIÓN DE NUEVA JUNTA DIRECTIVA EN LA ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE DERECHO SANITARIO (2)





Viernes, 20 de junio de 2014 | Nº 2343 Año X
Actualizado: Jueves a las 23:35

Redacción Médica

A la vanguardia de la información sanitaria

Buscar en Redacción

Acceda a nuestra hemeroteca Ver edición

- Inicio
- Dependencia
- Derecho**
- Enfermería
- Farmacia
- Formación
- Gestión
- Industria

Autonomías:

ÚLTIMA HORA Farmacia | Sanidad sienta bases y garantías para que la Farmacia Hospitalaria pueda...

DERECHO

NUEVAS INCORPORACIONES EN LA JUNTA DIRECTIVA

De Lorenzo renueva la confianza de los socios de la Asociación Española de Derecho Sanitario

Julio Sánchez Fierro y Juan Abarca estarán al frente de las vicepresidencias

Lunes, 16 de junio de 2014, a las 15:56



Ricardo Martínez Platel. Madrid

La **Asociación Española de Derecho Sanitario** ha celebrado elecciones este lunes. Unos comicios que han servido para constatar el apoyo de sus socios a la candidatura liderada por Ricardo De Lorenzo, su actual presidente, con 146 votos.

En función de la reforma de los estatutos han sido elegidos dos vicepresidentes, cargos que han recaído en Julio Sánchez Fierro y Juan Abarca Cidón. Asimismo, Raquel Murillo, ha sido elegida secretaria general y Ofelia De Lorenzo, tesorera.



Juan Abarca Cidón, Ricardo De Lorenzo y Julio Sánchez Fierro.

Además, han sido elegidos como vocales de la junta Alfonso Atela, Ignasi Pidevall, Iñigo de Miguel, Eduardo Martín, Antonio De Torres, Francisco Corpas, Juan Méjica García, Luis Calvo y Ángel de Benito, potenciando en este caso el ámbito docente dentro de la directiva.

Entre las actividades más importantes que ha desarrollado la asociación en este último año hay que señalar el éxito que tuvo el XX Congreso Nacional de Derecho Sanitario celebrado en octubre del año pasado, la convocatoria del I Premio Nacional de Derecho Sanitario, que contó con el apoyo y patrocinio de las Fundaciones AMA y De Lorenzo, y el Máster de Derecho Sanitario en colaboración con la Universidad CEU San Pablo, en su tercera edición.

OPINIÓN



Salud y cuidados

Un cambio que necesita una enfermería activa

por Victor Aznar



¿también tienes Opinión

¿Qué les pasa a los médicos?



LA DE ESPERA
sanidad, en la prensa

Las secuelas de la crisis

EL PROTAGONISTA

Ioannis Vrotsis

Presidente de la Epsco



El Consejo de Empleo, Política Social, Sanidad y Consumidores (Epsco) de la Unión Europea que preside Ioannis Vrotsis, aprueba este viernes un acuerdo para la compra centralizada de productos sanitarios y medicamentos. Entre los 14 países firmantes estará España, pero otros más se sumarán

una vez hayan finalizado los trámites parlamentarios. El objetivo es garantizar una igualdad de condiciones en el acceso a los medicamentos y productos sanitarios.

CONTACTO@ACTASANITARIA.COM [f](#) [t](#) [in](#)

ANÚNCIATE AQUÍ COBERTURA DE FERIAS Y EVENTOS HAZTE SUSCRIPTOR CONTACTO

acta sanitaria

PUBLICIDAD

La realidad sanitaria diaria,
en un vistazo



Búsqueda avanzada

Portada Noticias Opinión Documentos Agenda Iniciar sesión

Palabras de búsqueda

NOMBRES

Ricardo de Lorenzo, reelegido como presidente de la Asociación Española de Derecho Sanitario

Twitter

- MADRID 16 JUN, 2014 - 8:09 PM



Ricardo de Lorenzo

La Asociación Española de Derecho Sanitario ha celebrado este lunes sus Asambleas General Ordinaria para la aprobación de sus cuentas y el balance de gestión, que fueron aprobadas por unanimidad, y extraordinaria para la votación en elección de los cargos de la Junta Directiva; esta última ratificó su firme respaldo y apoyo a Ricardo De Lorenzo y Montero, en razón a su fructífera gestión como Presidente, cargo para el que fue elegido por un nuevo mandato. En función de la reforma de los Estatutos de la Asociación Española de Derecho Sanitario fueron elegidos 2 Vicepresidentes, cargos que recayeron en Julio Sánchez Fierro y Juan Abarca Cidón. De otra parte, Raquel Murillo Solís fue elegida Secretaria General de la Asociación Española de Derecho Sanitario y Ofelia De Lorenzo Aparici, Tesorera de la misma. Asimismo fueron elegidos como Vocales de la Junta Directiva: Alfonso Atela Bilbao, Ignasi Pidevall i Borrell, Iñigo de Miguel Beriaín, Eduardo Martín Serrano, Antonio De Torres Viguera, Francisco Corpas Arce, Juan Manuel Méjica García, Luis Calvo Sánchez y Angel de Benito Córdón.



DIMES Y DIRETES

Sanción de 303.000 euros a...

Vuelven las peonadas a algunos servicios hospitalarios de...

El SCS mantiene un férreo control sobre las obras de...

La farmacia, el paradigma perfecto para el futuro Sistema Nacional de...

PUBLICIDAD



Participas
en un proyecto
que cada día
tiene más lectores

Síguenos en la red [f](#) [t](#)

OPINIÓN



Carlos Nicolás

¿Qué pasa con..."



APUNTES DE UN BOTICARIO

Pedro Caballero-Infante

Andalucía, la cobaya..."



José Santos

Sanidad y Europa..."



PUNTO DE VISTA

Carlos Nicolás

concierto..."

La ruptura del

PUBLICIDAD




Actualidad OMC Fundaciones OMC Pacientes Sociedades Científicas Web 2.0 Multimedia

Archivo | Archivo Histórico | Nº 1720 Martes, 17 de Junio de 2014

Buscar en este sitio: BUSCAR

[Tweets por @OMC Espana](#)



Celebró elecciones el pasado lunes

La Asociación Española de Derecho Sanitario renueva su Junta Directiva

La Asociación Española de Derecho Sanitario (AEDS) ha renovado su Junta Directiva en una Asamblea Extraordinaria, celebrada el pasado lunes. De los resultados de las votaciones se desprende la continuidad de Ricardo De Lorenzo al frente de la AEDS, con dos vicepresidencias, a cargo de Julio Sánchez Fierro y del Dr. Juan Abarca Cidón

Madrid, 18 de junio 2014 (medicosypacientes.com)

La Asociación Española de Derecho Sanitario (AEDS) ha renovado su Junta Directiva en una Asamblea Extraordinaria, celebrada el pasado lunes, día que también tuvo lugar su Asamblea General Ordinaria para la aprobación de sus cuentas y el balance de gestión.

En relación a la votación para cubrir los distintos puestos de la Junta Directiva, desde la AEDS se destaca "el pleno y firme respaldo y apoyo" a Ricardo De Lorenzo y Montero, "en razón a su fructífera gestión como presidente", cargo para el que fue elegido por un nuevo mandato.

En función de la reforma de los Estatutos de dicha Asociación fueron elegidos dos vicepresidentes, cargos que recayeron en Julio Sánchez Fierro y el Dr. Juan Abarca Cidón.

Por otra parte, Raquel Murillo Solís fue elegida secretaria general de la AEDS y Ofelia De Lorenzo Aparici, tesorera de la misma.

Además, fueron designados como vocales de la Junta Directiva: Alfonso Atela Bilbao, Ignasi Pidevall i Borrell, Iñigo de Miguel Beriáin, Eduardo Martín Serrano, Antonio De Torres Viguera, Francisco Corpas Arce, Juan Manuel Méjica García, Luís Calvo Sánchez y el Dr. Ángel de Benito Córdón.

Por otra parte, durante la Asamblea General se destacaron entre las actividades más importantes, el éxito que tuvo el XX Congreso Nacional de Derecho Sanitario celebrado en octubre del año pasado; la convocatoria del I Premio Nacional de Derecho Sanitario, que contó con el apoyo y patrocinio de las Fundaciones A.M.A. y De Lorenzo, y el Máster de Derecho Sanitario en colaboración con la Universidad CEU San Pablo, en su tercera edición.

Asimismo, se presentó un informe con las propuestas del Comité Científico con vistas al XXI Congreso Nacional de Derecho Sanitario.

Consejos de Salud



Los derechos de los pacientes en la asistencia transfronteriza

Tribunas de Opinión



Intervención Presidente OMC en Forum Europa

EL GLOBAL.net

Buscar:



- Portada
- Editorial / Opinión
- Política Sanitaria
- Farmacia
- Industria Farmacéutica
- Suplementos y Especiales
- Contra
- Gaceta Médica
- Hemeroteca

Compartir

Recomana-ho

Tweet

Herramientas

Imprimir

POLÍTICA SANITARIA /

La asociación Española de Derecho Sanitario (AEDS) renueva su junta directiva

Temas relacionados: Julio Sánchez Fierro · Derecho Sanitario

EL GLOBAL / MADRID

@ElGlobalNet

miércoles, 18 de junio de 2014 / 11:24

Ricardo De Lorenzo ha sido reelegido por los miembros de la **Asociación Española de Derecho Sanitario** (AEDS) como presidente de la entidad por un nuevo mandato de cuatro años. Asimismo, los vicepresidentes serán Julio Sánchez Fierro y Juan Abarca. La votación tuvo lugar en el marco de la Asamblea General Extraordinaria celebrada el pasado lunes y la elección contó con una alta participación y respaldo a la gestión de la **Asociación** en el anterior período.

De Lorenzo agradeció la confianza de los miembros de la **asociación** así como advirtió de que aún quedan retos que acometer. "Es un honor volver a representar a una **Asociación** que ha ido creciendo a pasos agigantados. Sin embargo, todavía queda mucho por hacer en este ámbito y nuestra misión será la de apoyar a todos los profesionales para que puedan dar a conocer sus conocimientos en el campo del **derecho sanitario**", afirmó.

Comentarios de esta Noticia

Para poder comentar una noticia es necesario estar registrado.
Regístrate o acceda con su cuenta.

Lo +



Twitter

Tweets sobre "elglobalnet OR elglobal.net"

Publicidad

Suplementos y Especiales

ESPECIALES

INDUSTRIA NOVADORA

Medicamentos **genéricos**

Suplemento Mensual **autocuidado**

RSC SECTOR SALUD
Responsabilidad Social Corporativa

Suplemento mensual **Gestión Farmacéutica**

Powered by



EL GLOBAL GACETA MÉDICA NetSalud

Aviso Legal - Política de privacidad

Elglobal.net © 2014 wecare-u. --



Premios Fundamed & Wecare-u



Esta página web es para uso exclusivo de profesionales sanitarios (médicos, enfermeros, farmacéuticos) involucrados en la prescripción o dispensación de medicamentos, así como profesionales de la industria farmacéutica y la política sanitaria.

Publicidad

CORREO FARMACEUTICO.COM [Saltar al Contenido](#)

Introducir texto a buscar

Correo Farmacéutico

[INICIO](#) | [AL DÍA](#) | [MULTIMEDIA](#) | [GESTIÓN](#) | [FARMACOLOGÍA](#) | [OPINIÓN / PARTICIPACIÓN](#) | [FORMACIÓN](#) | [NEWSLETTER](#)

[Profesión](#) | [Medicina](#) | [Entorno](#) | [Ocio](#) | [Activos por principio](#) | [El Periscopio](#)

Bienvenido/a anónimo
[[Entrar](#) | [Registrarse](#)]

Herramientas de Contenido

[Correo Farmacéutico](#) > [Al día](#) > [Profesión](#) > Ricardo de Lorenzo, reelegido presidente de la [Asociación de Derecho Sanitario](#)

PARA LOS PRÓXIMOS CUATRO AÑOS

Ricardo de Lorenzo, reelegido presidente de la Asociación de Derecho Sanitario

De Lorenzo ha sido reelegido por los miembros de la [Asociación Española de Derecho Sanitario](#) (AEDS) como presidente de la entidad por un nuevo mandato de cuatro años.

CF | redaccion@correofarmaceutico.com | 18/06/2014 18:19

compartir

Tweet

0 comentarios

Herramientas de Contenido



Ricardo de Lorenzo. (CF)

Ricardo De Lorenzo ha sido reelegido por los miembros de la [Asociación Española de Derecho Sanitario](#) (AEDS) como presidente de la entidad por un nuevo mandato de cuatro años. Así lo han señalado este miércoles desde la [asociación](#), explicando que "la votación tuvo lugar en el marco de la Asamblea General Extraordinaria celebrada el pasado lunes y la elección contó con una alta participación y respaldo por la fructífera gestión de la [asociación](#) en el anterior periodo".

Entre las actividades más destacadas llevadas a cabo en el último año destaca el XX Congreso Nacional de [Derecho Sanitario](#) celebrado en octubre del año pasado, con más de 500 asistentes; asimismo, por primera vez se ha hecho entrega del I Premio Nacional de [Derecho Sanitario](#), que contó con el patrocinio de las Fundaciones AMA y De Lorenzo y se ha convocado la tercera edición del Máster de [Derecho Sanitario](#) realizado en colaboración con la Universidad CEU San Pablo, de Madrid.

De Lorenzo ha señalado que "es un honor volver a representar a una [asociación](#) que ha ido creciendo a pasos agigantados desde sus inicios en el año 1992. Sin embargo, todavía queda mucho por hacer en este ámbito y nuestra misión será la de apoyar a todos los profesionales para que puedan dar a conocer sus conocimientos en el campo del [Derecho sanitario](#)".

Visita:

Galería Noticia



Encuestas

¿Cree que las dosis unitarias son una medida para ganar eficiencia?

- Si, se limitan los botiquines caseros y mejoran el cumplimiento
- Si, pero para tratamientos específicos, como antibióticos, cuando el envase no se ajuste a la prescripción
- No, porque los envases ya están bastante ajustados a las pautas de tratamiento
- No, porque no son necesarias y, además, añaden trabajo a la farmacia.

¿Percibe que el paciente pregunta o demanda ahora más servicios de la oficina de farmacia?



ASOCIACIÓN



